

Vizepräsident
Dr Wilhelm Rottleuthner
Linz/Donau

Linz, den 3. Juni 1944.

Lieber Freund !

Die Beförderung Deiner restlichen Bücherkisten wäre zu Ostern möglich gewesen. Der ~~B~~ Bahnhof Aussee wurde angewiesen, die verladende Stelle auf diese Möglichkeit infolge der damaligen besseren Wagenlage zu den Osterfeiertagen aufmerksam zu machen. Der Bahnhofvorsteher teilte jedoch mit, daß weder ein Spediteur Wagen für die Bücherkisten bestellte, noch jemand Verantwortlicher für die Verladung über Ostern in Aussee zu erreichen gewesen wäre.

Die Wagenlage hat sich leider seither namentlich bei den ^{Wagen} gedeckten/so angespannt entwickelt, daß derzeit und möglicherweise länger noch auf Beistellung, insbesondere eines großen Wagens, kaum zu rechnen sein wird.

Immerhin wird die Angelegenheit im Auge behalten und der Wagenbeistellung jede Förderung zuteile werden. Voraussetzung ist, daß Dein Spediteur oder die sonst die Verladung durchführende Stelle die Wagen immer wieder bestellt, bis wir die Möglichkeit haben, einen geeigneten Wagen zuzuweisen.

Mit vielen herzlichen Grüßen und

H e i l H i t l e r !

Dein

